
 

 

12ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

(CME – BARRINHA).  

 

Aos quatorze (14) dias do mês de dezembro (12) de dois mil e vinte e um (2021), às 13 

horas, em 1º convocação, os membros do Conselho Municipal do Conselho Municipal 

de Educação – CME, nomeados pela Portaria nº 024, de 12 de julho de 2021, 

previamente convocados, reuniram–se extraordinariamente, via Google Meet, devido ao 

contexto de excepcionalidade da pandemia da Covid-19, pelo link: 

https://meet.google.com/unk-yipu-rmb, sob presidência do Senhor Renato Rodrigues 

Affonso e Secretariado por Thaís Coutinho Barbosa, para deliberar sobre os seguintes 

itens de pauta: 01. Deliberação e Aprovação da Composição do Kit Escolar; 02. 

Deliberação e Aprovação do Uniforme Escolar; 03. Deliberação e Aprovação do 

Uniforme da Escola Cívico-Militar; 04. Palavra aos mesmos. Após constatar quórum, a 

Sr. Presidente agradeceu a presença dos membros e declarou regularmente instalada a 

reunião, em continuidade, passaram os membros presentes a discutirem acerca item 

“01” da pauta, no qual foi apresentado relação (segue apresentação em anexo) de itens 

que irá compor o kit escolar para cada etapa. Após as colocações e esclarecimentos em 

relação a quantidade, artes dos cadernos e cor dos acessórios, como o consentimento 

de todos se deu início às votações - que para realização das votações os presentes 

utilizaram dos recursos da plataforma (áudio e chat) - que teve a aprovação por 

unanimidade dos votos em relação a quantidade de itens e as artes apresentadas para 

os cadernos, no que se refere aos acessórios, ficou aprovado os itens na cor verde. Em 

continuidade, os presentes passaram a discutir sobre o item “02” da pauta, passando a 

ser apresentado a quantidade de itens que comporia o uniforme de cada etapa de ensino, 

bem como os modelos e cor, foi pontuado que os modelos foram realizados seguindo as 

cores da bandeira do município. Após as colocações e esclarecimentos em relação a 

quantidade e modelos de uniforme, como o consentimento de todos se deu início às 

votações - que procedeu do mesmo modo – que teve a aprovação por unanimidade dos 

votos em relação a quantidade, modelo e cor (sendo esta verde com detalhes verde e 

amarelo). Após passaram os presentes a discutir sobre o item “03” da pauta, sendo 

pontuado que a composição do uniforme apresentado está prevista nas diretrizes da 

escola cívico-militar e que o mesmo é utilizado em dias específicos, ou seja, nos demais 

dias os alunos da referida escola utilizarão o uniforme do município. Após os 



 

esclarecimentos, como o consentimento de todos se deu início a votação - procedeu do 

mesmo modo - que teve a aprovação por unanimidade dos votos. Em relação ao o item 

“04” da pauta, não houve apontamentos. Não havendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente declarou a reunião como encerrada e eu Thaís Coutinho Barbosa, lavrei a 

presente ata que após ser lida e achada conforme, segue com a relação de todos os 

presentes, valendo ressaltar que o registro de participação foi realizado via Google 

Forms, disponibilizado para o preenchimento durante a reunião e a referida será 

posteriormente assinada pelos mesmos. Barrinha, quatorze de dezembro de dois mil e 

vinte e um. 

 


